



Pressemitteilung des O-SEE Sports e.V.

Zittau, 01.10.2024

XTERRA O-SEE Challenge: Erneuter Austragungsort der Deutschen Meisterschaft 2025!

Die Vorfreude auf die XTERRA O-SEE Challenge 2025 und das damit verbundene 25 – jährige Jubiläum der Kultmarke O- SEE Challenge ist groß, denn das Event wird nicht nur ein weiteres spektakuläres Triathlon-Highlight sein, sondern auch wieder Austragungsort einer Deutschen Meisterschaft.

Nur wenige Wochen nach Ausrichtung der diesjährigen Deutschen Meisterschaften Cross-Triathlon hat die Deutsche Triathlon Union (DTU) entschieden, die Deutschen Meisterschaften 2025 ein weiteres Mal nach Zittau/Olbersdorf zu vergeben.

O-SEE Sports e.V. ist als Ausrichterverein stolz und erfreut über das entgegengebrachte Vertrauen der DTU. Das engagierte Team um Dr. Klaus „Benno“ Schwager wird alles daransetzen, zusammen mit den Ausrichtergemeinden Olbersdorf und Zittau ein Event zu gestalten, das nicht nur die Athleten begeistert, sondern auch Zuschauer aus der ganzen Region anzieht. Mit der erneuten Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft festigt die XTERRA O-SEE Challenge ihren Ruf als herausragendes Sportereignis und stärkt das Image der Region als erstklassige Aktivsport-Destination.

Vom **15. bis 17. August 2025** verwandelt sich also einmal mehr der sonst beschauliche Nordstrand des Olbersdorfer Sees in eine pulsierende Zeltstadt, in O-SEE City.

Merken Sie sich also schon jetzt die Jubiläums XTERRA O-SEE- Challenge 2025 vor und freuen Sie sich auf ein unvergessliches Wochenende im Naturpark Zittauer Gebirge. Die XTERRA O-SEE Challenge erwartet Sie mit Spannung und Leidenschaft – ein Event, das Sie nicht verpassen sollten!

Weitere Infos unter www.o-see-challenge.de

Pressemitteilung der Deutschen Triathlon Union

[Deutschen Meisterschaften für 2025 vergeben | Deutsche Triathlon Union \(triathlondeutschland.de\)](https://www.deutsche-triathlon-union.de/deutsches-meisterschaften-2025-vergeben)



Dr. Klaus Schwager

Vorstand O-SEE Sports e.V.